
 
 

Requerimento 09/2017 

 

 

 

Assunto: Solicitação de envio de convite. 

 

 

 

Justificativa: O Vereador que este subscreve, ouvido o Plenário e após a 

tramitação regimental, requer da Mesa Diretora que envie 

ofício à Copasa de São João Nepomuceno convidando o 

responsável pela unidade para que faça uso da tribuna livre 

desta Casa, a fim de prestar esclarecimentos acerca da 

qualidade da água que é fornecida aos são-joanenses.  

  

 Tal convite faz-se necessário, diante das reclamações da 

população com relação à condição da água que tem saído 

das torneiras, por diversas vezes com uma coloração escura, 

como aconteceu nos últimos dias. 

 

 

 

Aprovação: Solicitamos o deferimento da Mesa Diretora e aprovação dos 

colegas vereadores. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 04 de abril de 2017. 

 

 

 

 

 

 

 

Vereador Edison de Souza Silva 
 


